

...Y PAN lo ve como bateador emergente

EDUARDO CEDILLIC

Para Acción Nacional, Omar García Harfuch es un “bateador emergente” de Morena en la contienda por la Ciudad de México.

“Un reconocimiento de que no tienen cuadros propios, no tienen un liderazgo histórico de Morena que sea capaz de darle la batalla al Frente y, pues está bien, yo entiendo que tengan que romper el cristal de emer-

gencia en estos casos”, dijo Federico Döring.

Desde la Oposición, el destape del ex titular de la Secretaría de Seguridad capitalina representa la intervención de Claudia Sheinbaum, pues fue uno de los funcionarios de mayor confianza para la ahora ex Jefa de Gobierno.

Pese al buen perfil que pueda tener, aseguraron, deberá vencer la mala gestión de la ex Mandataria, quien dejó el cargo para buscar

ahora la Presidencia.

“Nos dejó como migrantes desamparados, ahí en el desierto, por sus aspiraciones personales y eso se lo va a cobrar la Ciudad y las urnas”, añadió Döring.

Diego Garrido consideró que, más allá de los candidatos, el hartazgo de la ciudadanía podría inclinar la balanza a favor de la alternancia.

“Es el sentir actual de todos y, realmente, no importa el actor que quieran

poner”, resaltó.

Hasta el momento, el Frente Opositor no ha presentado una propuesta de método para la elección de su candidato. Las dirigencias del PAN, PRI y PRD aseguran que continúan las negociaciones.

“Se está apostando por el que logre aglutinar un buen acuerdo de una campaña bien armada en 16 alcaldías y 33 diputaciones locales, más las federales”, agregó Döring.

